

ABSTRAK

Adib Muslihah, 2022, Pengaruh Perputran Persediaan, Pertumbuhan Penjualan, Dan Perputaran Kas Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Sektor Pertanian yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Lukmanul Hakim, M.E.I.

Kata Kunci : *Perputaran Persediaan, Pertumbuhan Penjualan, Perputaran Kas Dan Pertumbuhan Laba.*

Pertumbuhan laba pada perusahaan merupakan salah satu tolak ukur untuk menilai tingkat kesehatan finansial perusahaan. seberapa efisien perusahaan mampu memanfaatkan seluruh modal dan asset yang dimiliki untuk mendapatkan tingkat keuntungan yang besar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Perputaran Persediaan, Pertumbuhan Penjualan Dan Perputaran Kas Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Sektor Pertanian yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2021.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis data panel dan menggunakan data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan tahunan yang diperoleh dari website resmi www.idx.co.id populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Perusahaan Sektor Pertanian yang telah *go public* dan terdaftar di Bursa efek Indonesia (BEI) dengan jumlah 28 perusahaan. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah teknik *Purposive Sampling* diperoleh jumlah sampel sebanyak 14 perusahaan sebagai sampel penelitian. Periode penelitian dari tahun 2019-2020, sehingga banyak data yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 32 unit data penelitian. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perputaran Persediaan, Pertumbuhan Penjualan Dan Perputaran Kas secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba pada Perusahaan Sektor Pertanian yang terdaftar di BEI periode 2019-2020. Hal ini ditunjukkan dengan nilai F_{hitung} sebesar 0,699 dengan nilai sig. sebesar 0,561 (sig. > 0,05) sementara berdasarkan hasil uji t menunjukkan bahwa Perputaran Persediaan, Pertumbuhan Penjualan dan Perputaran Kas secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba pada Perusahaan Sektor Pertanian yang Terdaftar di BEI Periode 2019-2020. Hal ini ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} variabel Perputaran Persediaan sebesar 0,344 < 1,699 dan sig. 0,734 > 0,05 nilai t_{hitung} variabel Pertumbuhan Penjualan sebesar 0,877 < 1,699 dan sig. 0,388 > 0,05 sedangkan nilai t_{hitung} variabel Perputaran Kas sebesar 1,142 < 1,699 dan sig. sebesar 0,263 > 0,05.